

EXTRAORDINARIO

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LOCAL Y REGIONAL

Concurso hípico

Por causa de la lluvia hubo que suspender nuevamente el concurso hípico anunciado para ayer y para hoy.

Pero el concurso se llevará á cabo tan pronto como mejore el tiempo.

¿Cómo había de desistirse de él después de los trabajos efectuados por los señores oficiales y sargentos del regimiento cazadores de Villarrobledo, que tan galantemente se prestaron para dar brillantez y animación á la feria?

Claro que mejor hubiera sido realizar el concurso hípico dentro de los cinco días señalados para la feria, ó al menos en el día de ayer y en el de hoy; pero ya que eso no haya sido posible, creemos que á nadie le parecerá mal que dicho concurso se celebre tan pronto como el tiempo lo permita.

Viaje de regreso

Después de breve estancia en Badajoz, ayer regresó al Arroyo de San Serván nuestro querido amigo D. Angel López Ramírez.

Comisiones

Ayer estuvieron reunidas en el Ayuntamiento algunas Comisiones para despachar los asuntos pendientes.

Concurso

En breve se anunciará el concurso para la impresión de las cédulas personales correspondientes al año 1909.

No hay que olvidarlo

La Sociedad de Festejos no ha sido empresaria de la corrida de toros celebrada el día 12 del actual, por más que sus iniciadores pertenezcan á la Junta directiva de dicha Sociedad.

Y conste que no decimos esto porque los aludidos iniciadores merezcan otra cosa que aplausos por sus gestiones, sino porque algún colega se encara con la Junta al hablar de dicha fiesta taurina.

Adición

A los carruajes que según la nota que nos facilitó un amigo nuestro (quien los contó cuando pasaban por el puente de Palmas) concurren á la batalla de flores, hay que agregar unos 100 coches que quedaron en el real de la feria y regresaron á Portugal después de tomar parte en la batalla.

Agregando esos 100 coches á los 446, las nueve carrozas y los 19 automóviles que indicamos en el número de ayer, resulta que el total de vehículos que concurren á la batalla, es el de 574.

Esto basta para comprender hasta qué punto resultó brillantísimo aquel número del programa de festejos.

Hay que tenerlo en cuenta

El resultado obtenido en la corrida de toros del día 12, demuestra que es posible dar aquí dos corridas de toros durante la feria de Mayo, siempre que el cartel sea atrayente.

Dos corridas en dos días consecutivos, cuesta, relativamente, menos que una sola.

TEATRO

Función para hoy: *El terremoto de la Martinica.*

Café de la Estrella

Conciertos musicales para hoy

A las dos y media:

- 1.º La verbena de la Paloma, fantasía.
- 2.º Balada de la luz, canción húngara.
- 3.º Bohemios, escena coro.

A las nueve.

- 1.º Campana milagrosa, preludio.

- 2.º Cavallería rusticana.
- 3.º Las bribonas.
- 4.º Jota aragonesa, ¡Vivan las camareras!

Gimnasio

Esta tarde habrá juegos de *sport* en el Gimnasio de puerta del Pilar, y por la noche, de nueve á dos, baile en el de la calle de San Sisenando.

Comunicado

Ayer recibimos uno con la firma de «José Contreras y Potenciano», quien dice fué alumno pensionado de la escuela central de Artes é Industrias de Madrid y jardinero exjefe de la casa del excelentísimo señor don Jacaquin Santa Marina.

No estimamos conveniente publicar el comunicado aludido, cuyo objeto es protestar del fallo del Jurado en la batalla de flores; pero indicaremos los motivos en que se apoya, en la seguridad de que al Jurado no le molestará que lo demos á conocer.

El Sr. Contreras y Potenciano funda dicha protesta en que, á juicio suyo, los señores del Jurado no tuvieron en cuenta la diferencia grande que hay entre lo artificial y lo natural, que al decir suyo, es la de dos años á una hora: en lo artificial, las hojas y las flores duran de cinco á seis años en su estado normal, decayendo algunas mucho antes; en lo natural las plantas sin cortar duran años y las flores duran horas; y segundo: en que no se hizo clasificación de carrozas y coches, habiendo gran diferencia entre unas y otros.

Los coches—habla el protestante—hay que adornarlos en dos días, porque la flor natural no aguanta y la artificial dura años. Hubo un sólo coche con flores naturales, y parece mentira que sólo le dieran lo que ya es sabido.

El comunicante concluye lamentándose de que la agricultura esté abandonada, y por eso exclama tristemente:

¡Muere la agricultura en general!

Servicio telegráfico

Madrid 15 (16:20).

Muertos por un rayo

En Alcalá de los Gazules (Cádiz) ha descargado una tormenta horrible, produciendo grandes daños á la agricultura.

Un rayo mató á dos contrabandistas, cuyos cadáveres, carbonizados, se hallaron sobre los fardos de tabaco que llevaban.

Otra chispa eléctrica cayó en la gañanía de un cortijo, quedando casi asfixiados los ocho trabajadores que se dedicaban á sus tareas.

Después de grandes esfuerzos se consiguió reanimarlos.

La lluvia torrencial ha durado veinte horas.

El acta de Fregenal

En este acta hay dos dictámenes: cada uno de ellos tiene siete firmas.

En uno se propone la proclamación del candidato liberal D. Mario Baselga.

En el otro la nulidad de la elección.

Uno de los individuos de la Comisión referida, que como es sabido se compone de quince diputados, no ha suscrito todavía ninguno de los dos dictámenes.

Si llega á suscribir alguno, éste es el que tendrá verdaderamente el carácter de dictámen y el otro sería voto particular.

Blasco Ibañez

Ayer llegó á Lisboa Vicente Blasco Ibañez, que fué objeto de un recibimiento muy cariñoso.

El periódico *O Mundo* publicó ayer un artículo titulado: «La embajada del Arte.—Blasco Ibañez en América.»